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ПРО...

Уровень рождаемости в Петербурге в ноябре превысил уровень смертности на 10%. Всего за про-
шлый месяц в городе родилось 5299 детей. Число заключенных браков составило 3912, а количе-
ство разводов сократилось на 15%.

По материалам агентств БалтИнфо, ИТАР�ТАСС, АБН, РосБалт, Интерфакс, ИМА�пресс, Regnum�Балтика, Фонтанка.ру, Газета.ру и соб. инф.

…МИТИНГ ТУРИСТОВ

Митинг петербуржцев, пострадавших от
приостановки деятельности турфирм
«Нева», «Солвекс�турне», «Верса», «Атлас»,
«Лабиринт» и «Южный крест», состоялся
на Марсовом поле.

Как сообщили организаторы, в нем при�
няли участие 150 человек. В ходе акции
велся сбор подписей под обращением в
ЗакС Петербурга, прокуратуру и админис�
трацию президента РФ с просьбой содей�
ствовать в получении компенсаций. По сло�
вам пострадавших граждан, большинство
из них по разным причинам не могут до�
биться компенсаций или же получили их в
размере 10% от стоимости путевки.

…БЕСПЛАТНЫЕ
ПУТЕВКИ

Многие петербуржцы не могут восполь�
зоваться своим правом на бесплатный са�
наторный отдых. Как сообщает городская
прокуратура, Санкт�Петербургское регио�
нальное отделение Фонда соцстрахования
обеспечивает горожан путевками не в пол�
ном объеме, ссылаясь на недостаточность
финансирования. В итоге решать пробле�
му приходится через суд.

Так, с начала 2014 года только Петро�
градский райсуд рассмотрел 28 исков от
прокуроров к Фонду соцстрахования, отка�
зывающего петербуржцам в предоставле�
нии положенных путевок в санаторий. По 21
иску требования прокуратуры удовлетворе�
ны, а по 7 — исполнены в добровольном по�
рядке еще в ходе рассмотрения дела.

…РЕГИОНАЛЬНЫЙ
ГЛОНАСС

Независимая региональная навигаци�
онно�информационная система для коор�
динации работы городских служб будет
создана в Петербурге.

Согласно постановлению, подписанному
губернатором Георгием Полтавченко, сис�
тема обеспечит сбор и обработку инфор�
мации с бортовых навигаторов, установлен�
ных на транспортных средствах различных
ведомств — автобусах, уборочной технике,
машинах скорой и неотложной помощи, ав�
томобилях специального пользования, а так�
же речных судах. Все данные планируется
передавать в Единый региональный нави�
гационно�информационный центр Санкт�
Петербурга (РНИЦ), а из него — в соответ�
ствующие службы и комитеты.

…ОБРАТНЫЙ
ШОПИНГ

Падение курса рубля вызвало всплеск
финского туризма в Россию. Как сообщает
агентство «Yle» со ссылкой на исполнитель�
ного директора крупной финской турком�
пании Кирсти Лайне, теперь для европей�
цев стал выгоден шопинг в нашей стране.

«К примеру, ткани и льняные изделия
сейчас особенно дешевые, так как они яв�
ляются продуктами местного производ�
ства, — отметил Лайне. — Цены на косме�
тику побили уже цены tax free, а ужин из
трех блюд обходится всего в 5 — 10 евро».

Кошку Василису
требуют вернуть

СЕГОДНЯ НАЧИНАЕТСЯ СБОР ПОДПИСЕЙ ПОД ПЕТИЦИЕЙ

ЗА ВОЗРАЩЕНИЕ СИМВОЛА МАЛОЙ САДОВОЙ

Петербургские градозащитники органи-
зовали сбор подписей за возвращение до-
мой одного из народных символов Ма-
лой Садовой улицы — кошки Василисы. Как
сообщал «Вечерний Петербург», исчезнув-
шая в сентябре скульптура вскоре была
найдена, но на свое место на фасаде дома
№3 так и не вернулась — уже третий ме-
сяц кошка «живет» в администрации Цен-
трального района.

КАК РАССКАЗАЛ «Вечернему Петербургу» историк
Сергей Лебедев, по инициативе которого около 15 лет
назад кошачья скульптура была установлена на Малой
Садовой улице, в 2008 году похожая история произош-
ла с верным товарищем Василисы — котом Елисеем,
фигурка которого находится на фасаде здания Елисеев-
ского магазина. Хулиганы, пытаясь собрать лежавшие
у лап кота монетки, оставленные горожанами и турис-
тами, сорвали скульптуру с карниза. Елисея вернули на
место только через два месяца.

Но Василиса уже побила установленный другом ре-
корд кошачьего отсутствия — 25 декабря исполнится
три месяца с тех пор, как она покинула свое привычное
место.

— Впору задуматься: а действительно ли Василиса
находится в районной администрации? — поделился со-
мнениями с «Вечёркой» Сергей Лебедев. — Может быть,
ее не возвращают потому, что на самом деле кошки там
нет?

В районной администрации заверяют, что эти опа-
сения напрасны и Василиса действительно находится у них.

— Мало того, с тех пор, как нам ее передали, мы постоянно
пишем письма в ответственные инстанции с просьбой разре-
шить нам вернуть кошку на место, — рассказали «ВП» в админи-
страции района. — На днях, например, написали в КУГИ. Сколь-
ко еще времени понадобится, чтобы получить разрешение, мы
не знаем. Ясно одно: вряд ли это произойдет скоро. Процесс
может затянуться надолго. До конца года этого может и не про-
изойти.

Получается, что на зимних каникулах, когда город наполнит-
ся гуляющими петербуржцами и туристами, люди так и не уви-
дят свою любимицу.

СЧЕТНАЯ ПАЛАТА предупреждает о мо�
шенниках, которые действуют от ее имени.
Как сообщается на сайте контрольного
органа, злоумышленники звонят людям,
которых уже однажды обманули, продав за
большие деньги бесполезные БАДы, пред�
ставляются сотрудниками Счетной палаты
и обещают выплатить компенсации за не�
эффективное лечение, обманывая довер�
чивых граждан повторно.

В Счетной палате об этом узнали из жа�
лоб граждан, которые пострадали от звон�
ков мошенников. Схема проста. Сначала лю�
дям, в основном пожилым, продают БАДы
за большие деньги, объявляя, что это пана�
цея от всех болезней. Препараты не дей�
ствуют, обманутые пенсионеры начинают
волноваться, звонить во все инстанции. Тог�
да им звонит человек, представляясь со�

трудником Счетной палаты, и сообщает, что
денежные средства для выплаты компенса�
ции в размере около 500 000 рублей уже
зарезервированы на специальных счетах,
но для их получения необходимо оплатить
страховой взнос в размере 10 процентов от
причитающейся суммы компенсационных
выплат. При этом указывался номер теле�
фона, по которому якобы сотрудники ком�
пенсационного отдела Счетной палаты за�
нимаются организацией таких выплат.

Счетная палата РФ официально заяв�
ляет через департамент пресс�службы:

— вопросы выплаты компенсаций граж�
данам не входят в компетенцию контрольно�
го органа;

— сообщаемый злоумышленниками но�
мер телефона не принадлежит ведомству;

— в штатной структуре учреждения нет

БДИ!

От имени Счетной палаты РФ гражданам звонят мошенники
КОНТРОЛЬНЫЙ ОРГАН ОБРАТИЛСЯ В ГЕНПРОКУРАТУРУ С ПРОСЬБОЙ ПРОВЕСТИ РАССЛЕДОВАНИЕ

компенсационного отдела.
По данным фактам Счетная палата об�

ратилась в Генеральную прокуратуру Рос�
сийской Федерации с просьбой провести
расследование. Также гражданам, которым
поступают звонки злоумышленников, реко�
мендуется незамедлительно обращаться в
правоохранительные органы.

По данным «Вечернего Петербурга», мо�
шенничества от имени Счетной палаты РФ
совершаются уже давно — более пяти лет.
И почему�то только сейчас в контрольном
органе спохватились. Обращения в поли�
цию обманутых граждан ни к чему при этом
не приводили. В Петербурге нет ни одного
раскрытого уголовного дела по данным мо�
шенническим схемам.

Юлий ПОСТНИКОВ

— Если городские чиновники не способны за два с половиной
месяца решить такой элементарный вопрос, как возвращение
маленькой скульптуры, то что тогда говорить о более серьезных
проблемах? — разводит руками Сергей Лебедев.

Тем временем градозащитники решили донести до властей,
что жители Петербурга полны решимости бороться за Васили-
су, и организовали сбор подписей. Он стартует 8 декабря. Выс-
казаться за возвращение скульптуры на Малую Садовую можно
в группе общественного движения «Красивый Петербург» в со-
циальной сети «Вконтакте»: http://vk.com/peterburg_krasiv.

Оксана ЕРМОШИНА, фото Натальи ЧАЙКИ

Интересно, если Василису вернуть
на место без разрешения

«ответственных инстанций»,
ее снимут?..


